

Pressemitteilung

Hof, 1. September

Mutmaßlicher Islamist in Hof festgenommen – Dank an die Bayerische Polizei

Die Hofer CSU ist tief betroffen von den Nachrichten über den vereitelten Anschlag auf Bundeswehrsoldaten in unserer Stadt. Der schnelle Einsatz der Bayerischen Polizei hat Schlimmeres verhindert und zeigt, wie wichtig die Arbeit unserer Sicherheitsbehörden ist. Jochen Pfaff, Kreisvorsitzender der CSU Hof, dazu: "Es ist erschreckend, dass so etwas in unserer Stadt geplant wurde. Wir sind erleichtert, dass die Polizei hier schnell gehandelt hat. Solche Angriffe auf unsere Soldaten und auf die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger dürfen wir nicht zulassen."

Auch Thomas Brecht, Oberstleutnant d.R. und Vorsitzender des Arbeitskreises Außen- und Sicherheitspolitik, betont: "Wir danken der Bayerischen Polizei für ihre Wachsamkeit und ihren Einsatz. Unsere Soldaten riskieren täglich ihr Leben für unser Land. Dass sie nun hier bei uns zur Zielscheibe werden, macht uns wütend und traurig."

Die CSU Hof ruft dazu auf, in dieser schwierigen Situation besonnen zu handeln und keinen Hass zu schüren. Unsere freiheitliche Gesellschaft darf nicht durch solche Taten gespalten werden. Es ist entscheidend, dass wir gemeinsam ein klares Signal gegen jede Form von Extremismus senden, ohne Vorurteile zu verstärken. Wir müssen zusammenstehen und gemeinsam wachsam bleiben, um unsere Werte und unser friedliches Zusammenleben zu schützen.

Ihr CSU-Kreisverband Hof-Stadt

Jochen Pfaff Kreisvorsitzender

